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DECRETO Nº 2.447 DE 02 DE SETEMBRO DE 2014

Onde se lê: Nei Gonçalves Machado
                    Secretário Municipal de Fazenda

Leia-se:      Ângela Maria Faraco
                    Secretária Municipal de Fazenda

       GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO     RIO PRETO, em 05 de setembro de 2014.

MAURO CEZAR ESTEVES DA CUNHA
Chefe de Gabinete

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 038/14

Ata da TrigésimaOitavaReunião Ordinária da Segunda Sessão
Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e umdiasdo mês de
agostodo ano de dois mil e quatorze, sob a presidência do Senhor
Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença
dos Vereadores Luís Carlos da Silva,Maria Anunciação da Silva,
Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões,Carlos Alberto de
Oliveira, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte
Rabello e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de
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presença,e,havendo número legal, às dezenove horas e quarenta e seisminutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. A seguir, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por quinze minutos. Logo após, convidou
oVereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou
que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 37 da Sessão Ordinária do
dia dezenove de agosto dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do
Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP
nº 736/14, de protocolo nº 468/14 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 3.000,00 – três mil
reais); Ofício GP nº 742/14, de protocolo nº 0469/14 (Informa encaminhamento de indicações Legislativas de autoria do
Vereador Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 741/14, de protocolo nº 0470/14 (Informa encaminhamento de indicações
Legislativas de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Ofício GP nº 740/14, de protocolo nº 0471/14 (Informa
encaminhamento de indicações Legislativas de autoria dos Vereadores Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva
e Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 739/14, de protocolo nº 0472/14 (Informa encaminhamento de indicações Legislativas
de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 738/14, de protocolo nº 0473/14 (Informa encaminhamento
de indicações Legislativas de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 742/14, de
protocolo nº 0469/14 (Informa encaminhamento de indicações Legislativas de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira)
eOfício GP nº 745/14, de protocolo nº 0474/14 (Encaminha convite para pregões nºs43/14, 44/14, 45/14 e 46/14). Parte
superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna
o Vereador Lucas Duarte Rabello, que inicioucumprimentando Funcionários, Assessores Parlamentares, o Secretário
Municipal de Agricultura, Abastecimento e Pesca, Rogério Caputo, a Secretária Municipal de Fazenda, Ângela Maria
Faraco, Representantes da Associação Renasce, Representante e Diretora da Rádio Ativa FM, Ângela Guerra, Repre-
sentante do Jornal o Valeriopretano Marco CorabiAdell, e demais presentes. Disse que citaria um assunto que estava lhe
incomodando essa semana, principalmente no dia de ontem, afirmando quefoi sincero e foi cobrado, nos dias de ontem
e de hoje, por duas situações que ocorreram no Poder Executivo Municipal: a primeira, com relação ao funcionário
Maurício Passos, dizendo que lhe parece que exerce o cargo de Diretor de Comunicação, e que afirmaram que o Vereador
Lucas havia se reportado, solicitando que este funcionário fosse demitido. Disse que gostaria que ficasse registrado na
ata, assim como ficou registrado em alguma ata lida pela Vereadora Maria Anunciação da Silva, nas últimas Sessões, e
aprovada por todos, onde em nenhum momento, nesta Casa, solicitou que o funcionário Diretor Maurício Passos fosse
demitido de sua função do Poder Executivo. Disse que se lembra muito bem que a sua indignação foi com relação à
publicação com relação ao Vereador Luís de Souza Teixeira, afirmando que ficou muito indignado e se lembrou de que
trouxe  para a Tribuna, se reportando à indignação com o que foi falado a respeito do Vereador Luís de Souza Teixeira, nas
Redes Sociais. O Vereador Lucas disse também que, em nenhum momento, usou esta Tribuna para pedir a cabeça deste
Servidor, como lhe foi cobrado hoje, onde lhe perguntaram se foi ele que pediu a cabeça do Maurício Passos, e ele disse
que não. Afirmou queestava  dizendo isso e o nosso Jornal Valeriopretano, que aí está, e que vai ser colocada a matéria
no Jornal, e disse ao Presidente que também gostaria de dizer, com relação ao já saiu no Diário Oficial de hoje, sobre o Ex-
Secretário Marco CorabiAdell, e que também lhe foi perguntado se  solicitou que ele fosse mandado embora. Disse que
queria que ficasse registrado na Ata que também não teve nenhum comportamento parecido com isso, e considera que,
se isso aconteceu, foi a pedido do próprio Secretário, a exoneração, e que pode acompanhar, no Diário Oficial, foi
acatado pelo Prefeito, afirmando que tambémqueria deixar registrado, em relação ao Ex-Secretário  Marco CorabiAdell ,
e com relação ao Diretor de Comunicação, Maurício Passos, nada teve a ver com os problemas que aconteceram e que
se reportou aqui, em relação ao Maurício Passos, tiveram cobranças lá no Poder Executivo, pela falta de respeito que ele
teve com o Vereador Luís de Souza Teixeira, e isto é um coisa totalmente diferente de ter se reportado, pedindo que
mandasse funcionário embora. Encerrou sua fala, dizendo que gostaria que ficasse isso registrado que, nas duas
situações, nem o VereadorLucas Rabello e nem a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que também a questionaram,
dizendo que foram os Vereadores Lucas Duarte Rabello e Maria Anunciação da Silva, e que como veio esse questionamento,
iria deixar registrado bem claro que nada aver com isso tiveram.E, havendo Ordem do dia, Projeto de Lei nº 0404/14
(Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 200.000,00 – duzentos mil reais), em discussão e votação,
aprovado em 1º e 2º turnos;Projeto de Lei nº 0450/14 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$
585.216,00 – quinhentos e oitenta e cinco mil, duzentos e dezesseis reais);Requerimento de Informações nº 0466/14
(Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente), aprovado simbolicamente, e Reque-
rimento de Informações nº 0467/14, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões, aprovado simbolicamente. E, não
havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,àsvinte e uma horas e cinquenta e cinco minutos, o Presidente deu
por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocan-
do os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e seisde agostode dois mil e quatorze, às
dezenove horas,com Ordem do Dia definida:Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Lucas
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Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que,
depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e umde
agosto de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 039/14

Ata da TrigésimaNonaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e seisdiasdo mês de agostodo ano de dois mil e quatorze, sob
a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores,Maria
Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões,Carlos Alberto de Oliveira, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença,estando ausente o
VereadorLuís Carlos da Silva,e, havendo número legal, às dezenove horas etrintaminutos, fazendo a invocação regimen-
tal, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou oVereador Francisco Lima Bulhõespara fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da
Silva, fizesse a leitura da ata de nº 38 da Sessão Ordinária do dia vinte e um de agosto dois mil e quatorze, que, após lida,
foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas
Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 746, de protocolo nº 477/14 (Encaminha resposta do
Requerimento de Informações nº 454/14); Ofício GP nº 750, de protocolo nº 478/14 (Projeto de Lei deabertura de Crédito
Adicional Suplementar no valor de R$ 1.750.000,00 – hum milhão setecentos e cinquenta mil reais) e Ofício GP nº 751, de
protocolo nº 479/14 (Encaminha resposta ao Requerimento de Informações nº 455/14). Parte superior do formulárioFindas
as leituras do Expediente, ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima
Bulhões que iniciou cumprimentando a Secretária Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Cátia Regina
Isidoro Pinto Rento, Representantes da Associação Renasce São José, Representantes da Rádio Ativa Fm, Ângela
Guerra, Assessores Parlamentares, o Ex-Prefeito Manoel Martins Esteves, Funcionários e demais presentes. A seguir,
disse ao Presidente que seria breve em sua fala, mas tinha a certeza de que o que iria mencionar é de conhecimento e
preocupação de toda a Casa, em relação ao abastecimento da água do nosso Município. Disse que tem acompanhado
pelos noticiários que não é um problema local, mas sim um problema geral, e está sendo sentido de forma bastante grave,
em vários pontos do nosso Município. Logo após, solicitou à Comissão de Educação, Saúde e Meio Ambiente, acom-
panhada pelos demais Vereadores da Casa, inclusive o Presidente, para que pudessem fazer uma visita à Estação de
Tratamento da Maravilha, para que pudessem constatar a real situação, e disse também que ele ainda não esteve lá nesse
ano e muitos são os comentários. Destacou a importância de que possa realmente ser detectado o que está acontecendo
com a Estação de Tratamento e solicitou à Comissão ou ele mesmo fará isso na próxima sessão, também encaminhando
à Secretaria de Educação, Saúde e Meio Ambiente a relação de todas as nascentes de água existentes no Município e
que ainda não estejam sendo utilizadas para o abastecimento, para que possa ser feito tudo para sanar este problema de
antemão, para que o mesmo não aconteça no ano que vem. A seguir, afirmou que esteve hoje visitando a comunidade do
Parque Vera Lúcia, para verificar uma denúncia feita por moradores locais, que havia um esgoto a céu aberto vazando e
que os responsáveis, segundo a pessoa, já haviam sido comunicados, e a solução do problema não havia acontecido e
que, para sua surpresa,quando lá chegou, realmente pode constatar que existe um esgoto a céu aberto, e que esse
esgoto está saindo de uma caixa que foi confeccionada justamente para resolver esse problema, que foi a obra de
saneamento básico, que teria que ter sido concluída há algum tempo, e não foi, por parte  dos responsáveis. O Vereador
Francisco disse que não iria mencionar o nome da Empresa e que estará entrando em contato com os responsáveis, se
possível, ainda amanhã, para ver o que está impedindo que aquela obra possa ser concluída. A seguir, solicitou à
Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, para que possa ser feito um requerimento e, se possível, assinado
por todos os Vereadores, encaminhado à Empresa responsável pela execução daquela obra, para que ela possa se
pronunciar por que até então a obra não foi concluída, mas o esgoto está saindo porque simplesmente a caixa de
captação, peloque pode observar, dizendo ser ignorante na área civil, mas pelo que pode detectar, a caixa está simples-
mente cheia e a tampa, que seria  utilizada talvez para alguma manutenção daquela caixa, está borbulhando constante-
mente  com detritos,  com fezes, uma água fétida, ali saindo, podendo até mesmo causar algum tipo de doença à
população lá presente. Disse ao Senhor Presidente que pudesse, solicitando à Comissão de Urbanismo e Infraestrutura
Municipal, ser feito um Requerimento e encaminhado aos responsáveis pela empresa que foi vencedora da licitação, na
época, pela realização daquele serviço, para que respondessem qual o impedimento para que obra não tenha sido
solicitada e, ser fosse possível, que pudesse ter a assinatura de todos os Vereadores da Casa. A seguir, o Senhor
Presidente suspendeu a Sessão por quinze minutose, nãohavendo Ordem do dia, e, não havendo orador inscrito para as
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Explicações Pessoais,àsvinte horas e dois minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária,
a ser realizada no dia vinte e oitode agostode dois mil e quatorze, às dezenove horas,com Ordem do Dia definida:Projetos
de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada
por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e seis de agosto de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 040/14

Ata da QuadragésimaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e oitodiasdo mês de agostodo ano de dois mil e quatorze, sob
a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos VereadoresMarcelo
Rabello Neves,Carlos Alberto de Oliveira, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello e Luís de
Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença,estando ausentes os VereadoresLuís Carlos da Silva,Maria Anunciação
da Silva e Francisco Lima Bulhõese, havendo número legal, às dezenove horas ecincominutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunhapara fazer
a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra
B, do qual constavam: Ofício GP nº 765, de protocolo nº 483/14 (Encaminha Informações referente o Projeto Lei nº 0343/
14); Ofício GP nº 766, de protocolo nº 484/14 (Encaminha convite para pregão nº 47/14) e Ofício GP nº 768, de protocolo
nº 485/14 (Encaminha Balancetes do Executivo referentes aos meses de junho e julho de 2014).Parte superior do
formulárioFindas as leituras do Expediente, e nãohavendo orador inscrito na fala do Expedientee, havendo Ordem do
dia, Projeto de Lei nº 0343/14 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 529.130,00 – quinhentos e vinte
e nove mil, cento e trinta reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos.E, não havendo orador inscrito para
as Explicações Pessoais,àsdezenove horas e quarenta e quatro minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia dois de setembrode dois mil e quatorze, às dezenove horas,com Ordem
do Dia definida:Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e oitode agosto de dois mil e
quatorze.
apmc

Ata nº 041/14

Ata da Quadragésima PrimeiraReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos dois diasdo mês de setembrodo ano de dois mil e quatorze, sob
a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos VereadoresMarcelo
Rabello Neves,Luís Carlos da Silva,Maria Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões,Carlos Alberto de Oliveira,Lucas
Duarte Rabello e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença,estando ausente a VereadoraRosana Raposo
Vasti Esteves da Cunhae, havendo número legal, às dezenove horas etrinta e umminutos, fazendo a invocação regimen-
tal, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou a Senhora Sara Maria de Andrade, representante do Grupo de
Estudos Espíritas Allan Kardec, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato contínuo, o Senhor Presidente
solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura das atas de nºs 39 e 40 das
Sessões Ordinárias dos diasvinte e seise vinte e oito de agosto dois mil e quatorze, que, após lidas, foram aprovadas, na
forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello,
Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 771, de protocolo nº 486/14 (Projeto de Lei Orçamento Financeiro para
o Exercício de 2015); Ofício GP nº 773, de protocolo nº 488/14 (Encaminha Resposta do Requerimento de Informações nº
466/14); Ofício GP 762, de protocolo 489/14 (Requer Declaração de Pleno Exercício - Cargo Chefe Executivo termo
cooperação técnica); Ofício GP nº 777, de protocolo 495/14 (Informa encaminhamento das indicações Legislativas de
autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Indicações Legislativas nºs 490/14 e 491/14 de autoria dos Vereadores Carlos
Alberto de Oliveira e Luís de Souza Teixeira e Indicações Legislativas nºs 492/14; 493/14 e 494/14 de autoria da Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha.Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente e nãohavendo
orador inscrito na fala do Expediente,e, nãohavendo Ordem do dia,enão havendo orador inscrito para as Explicações
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Pessoais,àsdezenove horas e cinquenta e oito minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a
presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião
ordinária, a ser realizada no dia quatro de setembrode dois mil e quatorze, às dezenove horas,com Ordem do Dia
definida:Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para
que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dois de setembrode dois mil e quatorze.
apmc
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